

11 November フレンズだより

令和5年11月22日

親子スポーツ大会 ありがとう ございました



先日行われた『親子スポーツ大会！』お忙しい中大勢のご参加、ありがとうございました。ミラフレンズが開業してから、2回目…ステラフレンズが出来てからは初めての開催でした。近年コロナ禍において、密になる活動が出来ませんでした。毎年ご協力いただく保護者様からのアンケートで、コロナが落ち着いたら親子の交流の場が欲しいとお声を多数いただいております。ようやくこのような機会を作ることが出来ましたが、いかがでしたか？ご家族の前ということで、より一層張り切る子、安心して落ち着いている子、ご家庭での姿とはまた違った姿が見られた子など、それぞれ色々な姿があったことと思います。何よりも「楽しかった～」といった声がたくさん聞こえたことが嬉しかったです。日頃はなかなかお話する機会はないかもしれませんが、今回のようなイベントを通じて少しずつ保護者様同士のつながりも深めていけたら…と思います。また、ご意見や感想などありましたら是非お聞かせください。今後の活動の参考にさせていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

はじめの会



ラジオ体操にラーメン体操で準備 OK！

フラフープ送り



つないだ手をはなさずに、フープをおとなりへ…
気づけばフープが増えていて…www

風船バレー



大きな風船が高く浮かんで面白かったね！

玉入れ



子ども VS 大人
ルールもしっかり守ってダントツ勝利の子どもチームでした！

障害物競争



親子、きょうだいで息を合わせよう
そうきんだッシュ！！



障害物の最後は、ご家族で仲良く手をつないでゴール！

おわりの会



ピンに当たるまでがんばれ～！

11/20 県民の日、みんなで育てて収穫したさつまいもで、焼きもをしました。ステラのご近所の晴風園の方々にご協力いただき、場所から準備に片付けまでお世話になりました。おかげでとてもおいしい焼きいもに、みんなのお顔もほっくほっくになりました😊



お弁当を食べながらの家族紹介のお時間もご協力ありがとうございました！